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В БРИТАНИИ ТОЖЕ БЫЛИ ПРОБЛЕМЫ, ПОХОЖИЕ НА НАШИ

  

Сергей КОМИССАРЕНКО - Чрезвычайный и Полномочный посол Украины в
Великобритании  

  

КОРР.: Сергей Васильевич, какие Ваши впечатления от украинской экспозиции?

  

С.КОМИССАРЕНКО: Мы прошли по нашему павильону с лордом-мэром Лондона и
министром торговли Великобритании. Думаю, что они откроют для себя Украину. Для
себя я подтвердил то, что знал. Украина - это страна большого экономического
потенциала. Сейчас нужно создать все условия для того, чтобы этот потенциал
заработал. Но нужно привлекать также и иностранный капитал, и открывать западные
рынки. Что же нужно сделать? Это выставка в какой-то мере и отвечает на этот вопрос.
Лондон был и остается финансовой и бизнесовой столицей мира. Большинство
предпринимателей Запада придерживаются мнения, что лучше всего делать бизнес в
Лондоне. Британские партнеры, несмотря на то, что Британия находится на краю
Европы, могут быть нашими стратегическими партнерами. Такими, какими мы были в
конце прошлого и в начале этого столетия. Вспомните Юзовку, вспомните тех, кто
помогал отстраивать промышленность Украины, когда она была еще в составе
Российской империи.

  

На выставке представлена металлургическая промышленность, редкие металлы,
аэрокосмическая промышленность, телекоммуникация, связь Украины. Мы должны
использовать этот потенциал. Следует отметить проект «Ариадна», предполагающий
использовать наши спутники для связи. Это создает условия для быстрого продвижения
вперед.

  

КОРР.: Как Вы оцениваете шансы предприятии тяжелой промышленности,
представленных здесь на развитие делового сотрудничества?
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С.КОМИССАРЕНКО: Оцениваю положительно. Но нужно приложить большие усилия
для того, чтобы выйти на европейский рынок. Здесь нужны большие маркетинговые
усилия. Поэтому нужны инвестиции не только для внедрения новых технологий, но и
знакомства с западным рынком.

  

Опыт работы нашего посольства показывает, что в Британии было много проблем,
похожих на те, которые стоят перед нами.

  

В Шотландии, Уэльсе была развита металлургическая и угольная промышленность,
тяжелое машиностроение. Они постепенно переориентировали предприятия на новые
технологии. Сделали упор на электронную промышленность, на небольшие предприятия,
на переквалификацию кадров, на выпуск товаров массового потребления. Это был
большой прогресс. Поэтому нужна специальная государственная программа структурной
перестройки экономики. Нужно выпускать меньше металла, но лучшего качества, с
меньшей затратой энергоресурсов. Этот металл можно будет дороже продать.

  

КОРР.: Эта выставка первая за историю независимой Украины большая проба показать
себя на Западе. Но на самой выставке эта работа не должна заканчиваться. Что бы 
вы
хотели пожелать украинским деловым кругам в этом плане?

  

С.КОМИССАРЕНКО: Мы должны пересмотреть, как работают наши предприятия в
современных условиях. Я вижу ряд предприятий на выставке, которые не очень
известны, но умеющие подать товар лицом, лучше устанавливают связи. Посольство,
несмотря на ограниченный состав, всячески способствует развитию экономических
контактов между Великобританией и Украиной. Мы будем делать все для того, чтобы
наше сотрудничество было выгодным для Украины.
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